

Nr. 36 vom 23.10.2009

Fotografien von Glockengießern und Glöcknern
Ausstellung im Forum

Der Amateurfotograf Willi Kleinfeld aus Ettlingen beschäftigt sich seit vielen Jahren mit Glocken, insbesondere Kirchturmglocken. Mit seinen beiden Leicakameras dokumentiert er Glocken von ihrer Herstellung in der Gießerei über den Transport bis hin zur Einbringung in den Glockenturm. Er bereist dafür die gesamte Bundesrepublik, aber auch Frankreich und die Schweiz. Eine Auswahl von Bildern ist nun im Forum der Handwerkskammer Karlsruhe zu sehen.

Neben seiner Faszination für Kirchturmglocken gilt sein besonderes Interesse den Menschen, die an Glocken arbeiten, den Glockengießern und Glöcknern, die er in eindrucksvoller Weise auf seinen Bildern festhält. Oft entwickeln sich freundschaftliche Beziehungen in luftiger Höhe sowie bei der schweißtreibenden Arbeit in den Dammgruben der Gießereien.

Die Fotografien wirken spontan gemacht und sind doch sorgfältig komponiert und arrangiert. Da er fast ausschließlich in schwarz-weiß fotografiert, muss er nichts aus der Hand geben. Vom Fotografieren bis hin zum entwickelten Bild liegt alles in seiner Hand. Die Ausstellung „Ziehet, ziehet, hebt...“ wird bis Weihnachten 2009 im Forum der Handwerkskammer Karlsruhe der Öffentlichkeit vorgestellt.

Die öffentliche Ausstellung " Ziehet, ziehet, hebt.." kann im Forum der Kammer am Friedrichsplatz 4-5 vom 23. Oktober bis 23. Dezember montags bis donnerstags von 8 bis 17.30 Uhr, freitags bis 16.00 Uhr kostenfrei besucht werden.

Bei Rückfragen:
Alexander Fenzl, Tel. 0721/1600-116
fenzl@hwk-karlsruhe.de